

**Stadt Kerpen
Pressestelle**
Jahnplatz 1
50171 Kerpen
Postfach 2120
50151 Kerpen
Telefon (02237) 58-382
Telefax (02237) 58-350
presse@stadt-kerpen.de
www.stadt-kerpen.de

Kerpen, 10.12.2012

Kerpen feiert Adolph Kolping Viele Informationen auf eigenen Internetseiten

Mit der Wiedereröffnung des neu gestalteten Kolpingmuseums am vergangenen Samstag wurde in der Kolpingstadt der Startschuss zu einem Veranstaltungsreigen gegeben, der innerhalb der nächsten zwölf Monate zu Adolph Kolpings Ehren abgehalten wird. Viele Vereine, Schulen, Gemeinden und Institutionen überlegen und planen bereits seit Monaten, wie sie sich an den Feierlichkeiten anlässlich Kolpings 200. Geburtstag beteiligen können.

Um die vielen Veranstaltungen und Informationen rund um das Kolpingjahr einer interessierten Öffentlichkeit zugänglich machen zu können, hat die Kerpener Verwaltung einen eigenen Internetauftritt für das Kolpingjahr 2013 frei geschaltet. Er bietet nicht nur Veranstaltungstipps, sondern u.a. auch vertiefende Informationen über Kolping, dessen Werk und die vielfältigen Dinge, die heute noch in Kerpen an Kolping erinnern.

Bürgermeisterin Marlies Sieburg freut sich: „Adolph Kolping kommt aus Kerpen. Mit den Feierlichkeiten rund um seinen Geburtstag dokumentieren wir aller Welt, dass Kolping und seine Ideen hier bei uns in Kerpen weiterleben. Es macht mich froh zu sehen, wie viele Menschen sich in die Vorbereitungen der Feierlichkeiten einbinden lassen. Die Kolping-Homepage soll als Plattform dienen und das Kolpingjahr zu einem großartigen Jahr für uns alle machen.“

Die Kolping-Homepage findet sich unter www.stadt-kerpen.de, in der rechten Spalte unter „Kolpingjahr 2013“.